

Inverser la tendance

VOLLEY-BALL

Ligue des champions / 5^e journée. Montpellier dispute, ce mardi à 19 h, contre Friedrichshafen, un match décisif pour son avenir européen.

Le 10 novembre dernier, le MHSC s'inclinait au tie-break (3-2) en Allemagne contre Friedrichshafen pour le premier match de l'histoire du club en Ligue des champions. Avec deux sets exceptionnels, les Montpelliérains avaient été renversés. Depuis, de l'eau a coulé sous les ponts du Lez. Montpellier a perdu ses trois matches suivants dans la plus prestigieuse Coupe d'Europe, provoquant son élimination précoce pour les phases finales. En Ligue A, ce n'est pas mieux avec quatre défaites de suite pour clôturer l'année et une huitième place décevante.

La victoire contre Paris a fait du bien

Heureusement, les partenaires de Nicolas Le Goff ont renoué avec le succès, samedi à Castelnau, face à Paris en championnat (3-2). Ils espèrent ainsi se servir de cette victoire à l'arraché pour battre Friedrichshafen, deuxième du groupe, et se relancer sur la scène européenne où ils peuvent encore atteindre les quarts de finale de la CEV Cup en finissant troisième de leur groupe. « La victoire contre Paris fait énormément de bien



Le MHSC, qui récupère des joueurs, devrait devenir plus constant. R.D.H.

parce qu'elle vient mettre fin à une trop longue série de défaites, explique l'international français. Je ne dis pas que grâce à elle on va forcément gagner contre Friedrichshafen, mais on a évacué la frustration accumulée ces dernières semaines. Une fois la victoire contre Paris acquise, les Montpelliérains ont vite basculé vers ce nouveau défi qui se dresse devant eux seulement trois jours après le précédent. « Ce sera un combat puisque les Allemands voudront conforter leur deuxième place, lance le pointu du MHSC Théo Faure. Ils vont forcément venir avec des intentions. On a besoin de cette victoire pour espérer nous qualifier en CEV Cup. En plus, on a un sentiment de frustration par rapport au match aller. Il y a une belle aventure européenne à aller chercher. On va tout faire pour poursuivre l'aventure. » Pour y parvenir, il faudra battre

Friedrichshafen puis Novi Sad, encore à domicile le 25 janvier. L'entraîneur de Montpellier, Olivier Lecat, imagine que le résultat de samedi face au club de la capitale pourra servir à ses joueurs : « On a pu voir que le rééquilibrage d'équipe est en train de s'opérer. L'articulation entre Baranek et Palacios sera plus efficace au fil du temps. Mais nous ne sommes pas encore prêts. Baranek a peu d'histoire avec nous, Palacios a repris à 100 % depuis la semaine dernière seulement. Le Goff revient aussi et cela nous donne des perspectives. Je pense qu'on va redevenir une équipe consistante. » Il faudra au moins cela pour que la saison du MHSC VB ne se transforme pas en cauchemar. Une victoire contre Friedrichshafen éloignerait au moins un temps les hantises actuelles.

Loïc Feltrin

lfeltrin@midilibre.com